

SRK-Camp Fiesch 19.-29.Juli 2016

für Kinder in schwierigen Lebenssituationen

Am 19. Juli 2016 trafen 50 Kinder zwischen 8 und 16 Jahren aus Afghanistan, Eritrea, Iran, Kolumbien, Syrien, Tibet, Tschetschenien und der Schweiz im Feriencamp Fiesch ein. Vom Innerwheel Club waren mit Mayumi Rohr, Lucie Rossique und Beatrice Preisig drei Freiwillige vertreten.

Nebst ihren Muttersprachen verständigten sich die Kids auch in einer unserer Landessprachen, und die Gruppen wurden entsprechend eingeteilt. Einzelschicksale standen bewusst nicht im Vordergrund – die Kinder sollten in diesen Tagen einfach „abschalten“ und geniessen.

Ein abwechslungsreiches Programm wurde von der Camp-Leitung zusammengestellt: Schwimmkurs, Ausflug mit Reitgelegenheit, Wandertag mit Postenlauf organisiert von Innerwheel Schweiz, 1. Hilfe-Kurs, Zahnfee, Seilpark, Graffiti, Hip Hop usw. – der Stundenplan hatte es in sich.

Das freiwillige junge Animationsteam hat sich ebenfalls grossartig engagiert und für abwechslungsreiche Bastelnachmittage, unbeschwerte Discoabende, einen kurzweiligen Postenlauf usw. gesorgt.

Sich Austoben bei Spiel und Sport im Freien war der grosse Trumpf – der Fussballplatz wurde in jeder freien Minute genutzt. Unsere «Team-Männer» waren als Schieds- und ab und zu auch als Friedensrichter gefordert.

Die Dienste des Camp-Arztes wurden rege benutzt und auch der Psychologe war als Mediator ab und zu im Einsatz.

Den Leiterinnen und Leitern wurde viel abverlangt – wie in jedem Lager ist man von früh bis spät auf den Beinen und stets mit einem wachen Auge unterwegs. Es dauerte ein paar Tage bis sich das bunt zusammengewürfelte Team eingespielt hatte.

Viele wunderschöne, fröhliche und auch traurige Augenblicke durften wir mit den Kindern erleben - bis zum wehmütigen Abschied. Wir alle werden oft und gerne an Fiesch zurückdenken.

September 2016, Bea Preisig, IW Zürich-Pfannenstil